



Communiqué de presse février 2026

V-LOC POURSUIT SA CROISSANCE EN 2026.

Paris, lundi 16 février 2026 – Apporter une solution de mobilité à tous, c'est l'objectif de V-Loc, une jeune société toulousaine spécialisée dans la location de véhicules électriques sans permis, qui développe des agences partout en France.

La solution V-Loc s'adresse aux personnes qui ont besoin d'une mobilité simple, accessible, sécurisée et propre. Nous avons tous besoin de mobilité. Que l'on ait le permis ou non, sous le coup d'un retrait ou d'une suspension de permis, étudiant, ou que l'on ait tout simplement besoin d'un moyen de transport facile sans acheter de voiture, la location de véhicule sans permis électrique répond à ces problématiques.

Le mot du fondateur, Quentin Sabathé.

V-LOC va poursuivre sa croissance.

« L'année 2025 remplit toutes ses promesses. Nous avons accompagné plus de 1500 clients sur l'année avec une flotte de 450 véhicules sans permis, électriques et accessibles facilement. Fort de ce succès et après avoir prouvé que notre concept était viable, nous allons poursuivre le développement de V-LOC. Dans un premier temps, la croissance se fera grâce à de nouvelles agences situées sur le territoire français : trois nouvelles agences sont prévues en 2026 dont une à Paris.

Mais cette croissance passera surtout par un étoffement de l'offre au sein de chaque agence. Il y aura, au sein de chaque agence déjà existante, davantage de véhicules à disposition, afin de mieux coller à la demande. Nous allons atteindre 1500 véhicules en location en 2026. »

Une percée à l'étranger.

« Pour la première fois, nous allons également lancer une agence à l'étranger. Notre concept est parfaitement adapté à certaines villes européennes. Nous ouvrirons dans les prochaines semaines une première agence V-LOC en Italie, dans la ville de Milan. Cette agglomération, protégée par une ZTL (Zone à Trafic Limité) est particulièrement adaptée à une mobilité électrique disponible en location. Cette ouverture à l'étranger sera la première pierre d'une expansion européenne. »

Une levée de fonds pour soutenir la croissance.

« En France nous passons de 450 à 1500 véhicules et de 9 à 12 agences. Pour accompagner cette croissance rapide, V-LOC va lancer sa première levée de fonds. Pour soutenir le fort potentiel de ce business innovant, nous invitons les investisseurs à nous rejoindre. Cette levée de fonds devra permettre à V-LOC de franchir un nouveau cap et d'atteindre une nouvelle taille. Mais notre concept reste exactement le même : la mobilité pour tous, accessible facilement. »

Les points à retenir pour 2026 :

- Trois nouvelles agences dont une à Paris.
- 1500 véhicules en location contre 450 en 2025.
- Une première agence à l'étranger, à Milan en Italie.
- Une levée de fonds dans les 6 prochains mois.

V-LOC connaît une croissance rapide et répond à une problématique en hausse : comment garantir une mobilité individuelle dans un contexte de restriction de permis, de transports saturés et de transition énergétique urgente ? Pour être au plus près des utilisateurs du service, V-LOC se rapproche d'eux en créant des agences partout en France. Toulouse, Bordeaux, Lyon, Nantes, Lille, Nice, Avignon et Strasbourg ont déjà leur agence.

Le modèle V-LOC repose sur :

- un concept éprouvé,
- une marque en forte croissance,
- un accompagnement structuré,
- une demande croissante sur tout le territoire.

Chiffres clés

- Création : 2021
- Plus de 1500 clients accompagnés
- Une flotte de 450 véhicules
- 9 agences en activité
- Une équipe de 15 collaborateurs

À propos de V-LOC

Fondée en 2021 à Toulouse, V-LOC est une start-up spécialisée dans la location de véhicules sans permis électriques. Sa mission : offrir une alternative moderne, souple et écologique à tous ceux qui ne peuvent ou ne souhaitent pas utiliser une voiture classique. L'entreprise propose des formules flexibles, une flotte électrique moderne et une logistique optimisée pour la livraison dans toute la France.

www.v-loc.fr